
ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE ESPORTES DE 

BALNEÁRIO CAMBORIÚ. Reuniram-se no dia vinte e sete de abril de dois mil e vinte três, 

às 14 horas, em uma reunião exclusivamente on-line, os conselheiros do Conselho 

Municipal de Esportes de Balneário Camboriú (CMEBC), sendo eles: o Presidente do 

CMEBC - Richard Hernan Araya Escobar Ramirez, Luiz Antônio Alves- TRIAL e vice 

presidente, Paulo Ribeiro - Federação Catarinense de MuayThai Tradicional (FECAMTT), 

- Onivaldo Aparecido do Carmo - Secretaria de Inclusão Social e Mario Tetto da Fundação 

Municipal de Esportes, em regime extraordinário, a pedido do conselheiro Paulo Ribeiro 

da FECAMMTT, para deliberar a seguinte e única pauta: Alteração do Plano de Trabalho 

da Federação Catarinense de Muay Thay Tradicional referente ao Edital nº 002/2023 

FUNDESPORTES. O vice-presidente Luiz Antônio iniciou a reunião visto a impossibilidade 

temporária do presidente Richard, devido sua conexão. Iniciando a reunião tendo o 

número mínimo de cinquenta por cento dos conselheiros mais um, o conselheiro Luiz 

agradeceu a presença de todos e passou a palavra para o conselheiro Paulo 

representante da Federação Catarinense de Muay Thay Tradicional. O conselheiro Paulo 

Ribeiro explanou para todos que teve uma reunião com o Superintendente da Fundação 

de Esportes, onde foi solicitado pelo Superintendente uma readequação nos valores no 

plano de trabalho da FECAMTT referente aos FUNDESPORTES no qual o objeto do 

projeto é a custear a participação de um atleta no campeonato Mundial na Tailândia e 

para custear novos materiais de treino para a Federação. O conselheiro explanou o 

projeto para todos onde o novo valor do projeto, já com a reajuste solicitado pela FME, 

ficou em vinte e seis mil, quinhentos e vinte reais (R$26.520,00). O vice-presidente 

indagou se algum dos conselheiros tinham alguma dúvida, não havendo ninguém que 

quisesse se pronunciar o vice-presidente Luiz colocou em votação a alteração de plano 

de trabalho da FECAMTT, onde este foi aprovado por unanimidade. Não havendo mais 

nada a tratar o vice-presidente Luiz agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião. 
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